

6月



# 桜だより

野田市立第二中学校  
生徒数 307名  
校長 石垣 紀雄  
第3号令和6年6月発行

## 『 部活っていいよね! 』

先月16日(木)17日(金)に市内大会、29日(水)に市内陸上大会が行われ、3年生はもちろんのこと、1・2年生の活躍も見られました。各部とも総力戦で臨み、二中の代表として戦い抜く姿を見ることができました。私も多くの会場に足を運び、選手の活躍を応援しました。何より、生徒の一生懸命な姿、選手と応援生徒、監督と



の一体感には感動がありました。また、どの会場においても多くの保護者の方々から温かい声援を送っていただき、本当にありがとうございました。生徒たちもその声援に背中を押され、どの部活動も精一杯の力を発揮してくれたことと思います。大会なので勝ち負けはありますが、最後まで全力を尽くし、次につながる大会になりました。

部活動は原則、生徒の自主的、自発的な参加により行われるもので、第二中学校でも希望制になっています。しかし、希望制といえども部活動に参加するメリットはたくさんあります。例えば、

- ・ 入部した部活動の特性に応じた知識や技能が身につくこと。
- ・ 興味関心のあることに集中して取り組むため、個性を伸ばすことができること。
- ・ 学級・学年を超えて人と関わりを持つことで、異年齢交流を体験できること。
- ・ ルールやマナーを学ぶ機会が多くなり、社会性が身につくこと。
- ・ スポーツや文化に触れ、生涯を通して親しむことができる趣味・特技ができること。
- ・ 目標を持って取り組むことで達成感を得ることができること。
- ・ 思い通りにいかなかったときでも、諦めず前に進む力がつくこと。

・ ・ 等々。他にもあるでしょう。もちろん、部活動に参加することによるデメリットがあることも理解しています。でも、そのデメリット以上にメリットの方が部活動にはあります。

現在3年生と校長面談を行っています。必ず聞く質問で「中学校生活で頑張っていることは何ですか!？」と聞くと「部活動です。」と答える生徒がたくさんいます。私も中学校・高校を通して6年間バスケットボール部に所属していました。(大学は、バスケットボールサークルで活動を続けました。)決して強いチームではありませんでしたが、土日の休みもほとんどなく、ただひたむきに厳しい練習に夢中になって取り組んでいました。今思えば他に夢中になることはたくさんあったと思いますが、「バスケットボール部」が自分にとって一番大切な居場所になっていたのでしょう。だからこそ今、社会人として36年目を迎えますが、中高での部活動を最後まで続けられたこと、きつい練習を乗り越えてきたことが原点でもあり自信となって、この仕事を続けています。

さあ今月末からは、3年生にとって最後の葛北総合大会が始まります。今の仲間と臨む最後の大会です。一試合でも長く上位進出目指して、どの部活動も活躍を期待しています。

校長 石垣 紀雄

～5月の二中～

○音楽部 The World of Brass 2024 出場 5/11

東関東吹奏楽部連盟の推薦を受けて、本年度も参加しました。新チームになってから初めての演奏でしたが立派に「海兵隊」を披露しました。



○市内大会の結果 5/16、17

野球《準優勝》

2回戦 北部中9-2勝 準決勝 木間ヶ瀬中12-0勝 決勝 南部中4-11敗

卓球《女個人優勝・男子団体3位 女子団体3位》

男子団体 予選リーグ 第一中3-2勝 川間中3-1勝 岩名中3-2勝  
決勝トナウト 準決勝 北部中1-3敗 3位決定戦 岩名中3-1勝

男子ダブルス 準優勝 中島大空翔

女子団体 第一中3-1勝 岩名中1-3敗 二川中2-3敗

南部中1-3敗 川間中3-2勝

女子ダブルス 第3位 茂内真唯・小沼文乃

女子シングル 優勝 藤田ひより

女子ソフトテニス

団体 予選リーグ 東部中1-2敗 西武台0-3敗

個人 1回戦突破 小沼・須田<sup>ハ</sup> 鈴木・田辺<sup>ハ</sup> 松本・大橋<sup>ハ</sup>  
吉野・小関<sup>ハ</sup>

男子ソフトテニス

団体 予選リーグ 二川中1-2敗 第一中1-2敗 北部中3-0勝

個人 ハスト8長塚・梶<sup>ハ</sup> 2回戦進出 田沼・曲<sup>ハ</sup>

バスケットボール《第3位》

1回戦 福田中66-20勝 準決勝 川間中47-54敗

サッカー《第3位》

予選リーグ 第1試合 東部中3-2勝 第2試合 南部中0-0

決勝トナウト 第一中1-8敗

バレーボール

予選リーグ 南部中0-2敗 木間ヶ瀬・関宿合同1-2敗

剣道

男子団体 南部中0-4敗 第一中0-3敗 北部中1-3敗

<第4位>

個人 石川隆人 2回戦進出、奥田瑠唯 3回戦進出

女子団体（合同チーム）南部中0-4敗 第一中1-3敗 北部中0-3敗

<第4位>

個人 1回戦敗退



○県大会の結果

バトミントン

女子ダブルス 3位 小島七海・内藤羽菜

女子団体 3位



～6月の行事予定～ ※最終下校時刻 17:30

日	曜	行 事	日	曜	行 事
7	金	生徒総会	17	月	テスト返却開始、尿検査2次予備日
9	日	諸活動停止～13日	18	火	日程変更 火3・4・5・6・1・2
12	水	第1回定期テスト①国語、数学、英語			*3年生は6校時カット
13	木	第2回定期テスト②理科、社会、学活	19	水	修学旅行～21(金)
		*テスト2日目も部活なし	24	月	職員会議
15	土	県民の日	28	金	指導室訪問(給食あり)木5・6・金5

\*市内陸上については、来月号で掲載します。男子8位、女子7位、総合8位